

人権の花運動

金田小学校で人権の花運動が取り組まれました。人 権擁護委員の松本茂委員が、1年生の児童に人権の大 切さなどをDVDを使用して説明しました。

その後、児童の皆さんとともにチューリップの球根 を植えました。





第66回守口市美術展覧会

市・市教育委員会・市総合美術協会共催の第66回守口市美術展覧 会が開催されました。

市内外から出品された多くの作品の中から、日本画・洋画部門、 彫刻・工芸部門、書道部門、写真部門の4部門に分かれ審査を行い、 入選した作品および、審査員などの招待作品(全200点)が展示され ました。

開催期間中、約1,147人が会場に訪れ、最終日には表彰式が行な われました。

11月の咲いた(最多) いいね!



#JCOMチャンネル #長っと散歩北河内 #大枝公園

39

Instagram



アカウント moriguchi_smile

守口市にあるさまざまなスマ イル(景色、人、モノなど)をハッ シュタグもりスマイル(#**もりス** マイル)を付けて投稿してね。 その中から、市の公式アカウン トで使用させていただくことも あります。



新年あけましておめでとうござ います。自主防災組織と消防団の 人に話しを伺いながら、改めて、 地域の皆さんの助け合いがまちの

安全安心につながっているのだと感じました。1 月17日は阪神・淡路大震災の日にちなみ「防災と ボランティアの日」とされています。この日に合 わせて、家庭でも備蓄品や避難経路などを改めて 確認しておくと安心ですね。守口市の安全安心な まちづくりに貢献できるよう、今年も頑張りたい と思います! 危機管理室 藤谷





広告のお問い合わせは、株式会社ジチタイアド(10092-716-1401)へ。広告内容に関する一切の責任は広告主へ帰属します。

大阪府総合体育大会優勝

守口市バレーボール連盟は令和4年9月4日に吹田市 立目俵市民体育館にて開催された第76回大阪府総合 体育大会バレーボール一般男子の部に出場し、みごと 優勝されましたので、その報告に市役所に訪れました。 西端市長は「今後も頑張ってください」と激励しまし



まちの出来事



U-21空手道選手権世界大会出場

赤曽部端樹さん(東郷通在住・近畿大学生)は、令和4年4月15日 に開催され、2022年ジュニア強化選手選考会兼第20回アジアカ デット、ジュニア&アンダー21空手道選手権大会にて選考され、 トルコ・コンヤ市のカラタイコングレスアンドスポーツセンターに て開催される第21回世界ジュニア&カデット、U-21空手道選手権

西端市長は「世界大会でも頑張ってください」と激励しました。

バドミントン競技優勝

三根朔太郎さん(第一中学校3年生)茨木海翔さん(守口小学校4 年生)は、ともに令和4年10月2日に高石市立総合体育館にて開 催された、第60回大阪府スポーツ少年大会バドミントン競技に て、三根さんは少年男子の部、茨木さんは幼年男子(3・4年)の部 で、ともにみごと優勝されましたのでその報告に市役所を訪れま した。

当日は、三根さんのみの訪問となりましたが、西端市長は[2 人の今後の活躍を期待しています」と激励しました。



親まなびリーダー養成講座

府の職員と親学びの会ホッとスマイルの皆さんが講師とな り、親子の関わり方や子育ての悩みについて学びました。 親学びの講座などに興味がある人は、生涯学習・スポーツ 振興課まで連絡してください。

間生涯学習・スポーツ振興課

m06-6995-3158

2023.1.1 Moriguchi 38